

## 感動～京都産業大学ラグビー

2017年の中川組は、大学選手権ベスト8。フォワードで勝ってゲームに負け、団結力で勝って、個々のスキルで敗れた明治大学戦でシーズンを終えました。キャプテンの中川が、関西リーグ最終戦で負傷、代わりに16番宮崎が入って逆転、選手権でも主将不在にもかかわらず神山スピリッツを見せて健闘する姿に感動を覚えました。



今年は、京都産業大学の名前がマスコミを賑わせました。獣医学部開設の認可が下りず総理のお友達の学校法人に持っていかれたとか、オリックスの平野選手が、産大卒初の大リーガー、読売テレビの脇浜アナウンサーが教授に就任など、いずれにせよ、卒業生として大学の名前がクローズアップされることを嬉しく思いました。



また、個人的にも卒業してから35年目にして初めて同窓会(大阪支部)にも参加して、神山キャンパスに思いを寄せました。おまけに、ラグビー部の夏の菅平合宿にも初めて合流。選手のご父兄とも仲良くなって、学生時代にお世話になった法学部事務室の職員の方とも乾杯できましたし、学長ともお話しできる名誉な経験もできました。当然、合宿での選手の皆さんの頑張りを見せて貰いました。元木コーチの檄、スクラムを見守る田倉コーチ、大西監督から怒られるロックの廣、翼のキック、ニックのステップ。一番は、現地で購入したレタスがみずみずしくて、美味しかったのですが、菅平に行ったという経験だけで選手と同じ気持ちでリーグを観戦することができて、リーグ戦、選手権での一挙手一投足に悲喜こもごも、シーズンを振り返ってみたいと思います。



①9/30(鶴見・摂南大学戦): 待ちに待った大学リーグ開催。柴田、中川、酒井、フォワードの強い京産大はサイコー。しかも、今日はバックスも良い。(52-26・MOMは濱田)



②10/14(宝ヶ池・関西大学戦): 小雨からスタートしましたが、天気も回復、京産大も無事、関西大学に勝利しました。(40-21・出だし悪くドキドキも後半は実力発揮MOMは中川)



③10/22(皇子山・立命館大学戦): 台風接近、朝イチ選挙に出頭、続いて皇子山でラグビー観戦。京産大得意のセットプレーもイマイチで、雨も強くなるばかり。前半終えて7対7、どうなることやら。(17-7・後半はフォワードが集中、MOMは武田)



④10/28(宝ヶ池・関西学院大学戦): 雨の宝ヶ池、今日の相手は関西学院大学。敵の戦力分析が上手いから苦戦。特に前半は、一度も京産大得意のスクラムを組んでないのは、作戦か? 苦戦しながらも、ニコラスのトライにしぶれました。前半終えて21対14、後半に期待。後半ロスタイム4分を残して、21対33で敗色濃厚に、キャプテン中川負傷退場の代わりに出て来た我らが、宮崎達也君、ここまで走れなかったウイング濱田君の連続トライで、大逆転。35対33で奇跡の勝利でした。(35-33・大逆転、MOMは濱田)



⑤11/5(鶴見・同志社大学戦): 関西の伝統の一戦、同志社大学対京産大。今日はバックスの展開が抜群。おまけにフォワードも良いし、応援席もニコニコ。スコアは、40対19で京産大リード。(72-19・関西の雄をノックアウト、MOMは河野)



⑥11/19(皇子山・天理大学戦): 関西大学リーグ優勝決定戦は、ミス一つが命取りの展開。レフリースクラムの解釈の違いがあるのか、前半を終えて7対21で不利な状態。後半の大逆転に期待。(7-45・いつものペースで戦えず敗戦、天理の優勝が確定)



⑦11/25(西京極・近畿大学戦): 今日の京産大は、浮き足立ってると言うか、ディフェンス悪過ぎ、12対27とまずい展開です。近畿大のバックスが絶好調だし、後半は、モールだけで逆転して欲しいです。(31-27・後半フォワード爆発で逆転、MOMは城間)



⑧12/16(キンチョウ・法政大学戦):大学ラグビー。京都産業大学対法政大学戦。前半トライ3つ取られて目が覚めた。しかも、前半終了間際にファカイ君、ラフプレーで一発レッドカード退場。22対24で折り返す。後半は14人で集中。なんと勝ってしまいました。で、次週は、明治大学戦です。(55-31・凄い集中力で大逆転)



⑨12/23(キンチョウ・明治大学戦):今日は、大学選手権の天王山、明治大学との対戦です。京都産業大学の勝利を信じて、いざ長居へ。特に、中川キャプテンの代わりにピッチに立つ我が宮崎達也君を応援しようと思い、背番号2番の肌着を身につけて観戦します。勝つぞー！勝つぞー！勝つぞー！前半を終えて0対6、風下で2つのPGだけで耐えています。後半は、風上で何とか頑張って貰いたいですね。(21-27・一度は逆転するも、個々のスキルの違いか、伝統の力か、惜敗)



今シーズンも、感動をありがとうございました。選手の皆さん、監督、コーチ、ご家族、私たちを含めて京都産業大学を支えている皆さん、ありがとうございました。来シーズンは、もっと、もっとええ夢見せて下さいね。



平成29年12月30日記

Top  
トップ  
↑

Back  
戻る

---

[伏見の2番～京都産業大学ラグビ](#)  
[ニ](#)